

BADEN HILLS GOLF UND CURLING CLUB RASTATT E.V. -ABTEILUNG CURLING-

Schweizer Golf- und Curler beherrschen Baden Hills Turnier

Teams aus Wallisellen erstmals auf Siegerpodest in der Eisarena

Zu ihrem 21. Golf und Curling-Turnier konnten die Verantwortlichen des Baden Hills Golf und Curling Club zwölf Mannschaften aus Deutschland und der Schweiz begrüßen. Zu den fünf Teams aus dem eigenen Club, gesellte sich eine Mannschaft aus Hamburg, sowie eine Crew aus Basel und je zwei Mannschaften aus Uzwil und Wallisellen aus der Schweiz. Erstmals dabei vier auch ein Team aus La Large/Elsaß, die um die begehrten Preise kämpften.

48 Golfer- und Curler standen sich am Anfang der noch jungen Curling-Saison von Freitag bis Sonntag auf den hervorragend präparierten Anlagen auf dem Baden-Airpark in Hügelsheim/Rheinmünster gegenüber. Die teilnehmenden zwölf Teams waren zum größten Teil bereits mehrmals im Herzen Badens am Start, so dass fast allen die Sportanlagen bekannt waren.

Den ersten Teil des Turniers am Freitagabend verbrachten die Teams auf den von Eismeister Joachim Fritz ausgezeichnet präparierten Rinks. Nach zwei Runden Curling lag Wallisellen II mit Skip Dario Lorenzon mit 164 Punkten an der Spitze, dicht gefolgt von Team Baden Hills I um Skip Klaus Unterstab und Wallisellen I mit Sergio Zambra als Skip mit je 160 Punkten auf Platz 2. Bereits abgeschlagen am Schluss des Rankings fanden sich zwei Mannschaften mit nur je 80 Punkten und zwei verlorenen Spielen wieder, die mit dem Ausgang des Turniers nichts mehr zu tun hatten.

Bei trübem Herbstwetter ging es am Samstag für alle Teilnehmer ab 10 Uhr auf eine neblige erste 18-Loch Golfrunde. Hierbei erreichte das Team ‚Absolut‘ mit Klaus Unterstab an der Spitze das beste Ergebnis (214 Pkte.) vor dem jüngsten aller Teilnehmer, Klaudius Harsch vom ausrichtenden Verein, mit 212 Punkten sowie Wallisellen I mit 210 Punkten.

Vor dem abschließenden Finale in der Curling-Halle nach zwei Runden Curling und der Golfeinheit, lag damit die Mannschaft von Baden Hills I mit Klaus Unterstab knapp an der Spitze mit insgesamt 374 Zählern vor den punktgleichen Clubs aus Wallisellen mit jeweils 370 Zählern, so dass das letzte Spiel auf dem Eis am Sonntag morgen die Entscheidung bringen musste.

Hierbei trafen die beiden Punktbesten aus Wallisellen II und Baden Hills I aufeinander, welches die Eidgenossen deutlich gewannen und hierfür 76 Zähler hinzubekamen, so dass sie letztendlich mit 446 Zählern den ersten Rang ergatterten. Ihre bis dato punktgleichen Vereinskameraden von Wallisellen II/Zambra konnten die letztjährige Siegermannschaft „Mixed Stars“ mit Skip Klaudius Harsch ebenfalls eindeutig in die Schranken weisen und mit 442 Punkten den zweiten Rang erzielen. Mit 414 Zählern kam Altmeister Klaus Unterstab mit Julius Diekmann, Manfred Schultheiß und Bernd Matthias auf dem Bronzerang ein.

Besonders hervorzuheben ist noch der 10. Rang mit 350 Punkten, den die Mannen um Christian Heilmann erzielten, Basler Eidgenossen, deren Team „Golfsenioren La Large“ aus dem Elsaß, ein Durchschnittsalter von genau 70 Jahren aufwies.

Am Freitagabend in der Curlinghalle und am Samstagabend im Clubhaus der Golfer fanden sich die Teilnehmer zu einem geselligen Beisammensein ein, wo bis in die frühen Morgenstunden geplaudert und gefeiert wurde. Klaus Unterstab, als Turnierleiter, bedankte sich bei allen Helfern insbesondere bei Joachim Fritz für die hervorragende Eisbereitung, ebenso bei den Greenkeepers für die tollen Fairways

und den Sponsoren für die Vergabe schöner Sachpreise und lud alle ein, im nächsten Jahr zur 22-sten Ausgabe des Turniers wieder vorbeizukommen.

Die Schlusstabelle der sechs Preisträger:

- | | | |
|--------------------------|---|-----------------|
| 1. Wallisellen II | - | Dario Lorenzon |
| 2. Wallisellen I | - | Sergio Zambra |
| 3. Team Baden Hills I | - | Klaus Unterstab |
| 4. CC Uzwil I | - | Oliver Sutter |
| 5. Team ‚Flaschenkinder‘ | - | Sina Frey |
| 6. Team ‚La Resistance‘ | - | Werner Pflaum |

r.o.

Rastatt, den 18.10.2015